

# デイ車でGO!

## 10月の行事

### \* 調理レクリエーション \*

10月17日から22日にかけて調理レクリエーションを行いました。季節の食材である、「栗」と「紅芋」の2種類のクリームを使ったモンブランを作っていました。

紅芋を作っていた事がある利用者さまからは、「そのまま食べてたら味はそんなにやけど、

香りが良いからケーキには合うね」とのコメントも。

ご自身でトッピングされた

ケーキを皆様、美味しく

召し上がられました。



紅芋モンブラン

## 季節が良くなりませんでした

秋晴れの日が多くなった今日この頃、中庭に出て歩行練習をしたい花々を見て散歩をしたいするにはもってこいの季節になりましたね。

心地よい風の吹く中庭にどんどん出てみては如何でしょうか??

●気温差が激しい時期でもありますので、上着の調整も行って下さい。



## 11月の行事予定

### 文化フェスティバル

先月は「食欲の秋」と言いましたが…「文化の秋、到来!!」ということで、いずみの郷では「文化フェスティバル」が開催されます。各部署からの展示や催しが企画されている文化フェスティバル。デイケアからは、ご利用者さまの個人作品と各曜日の皆様で協力して作った共同作品の展示を予定しています。

ペットボトルのキャップを使った作品も作成中。完成をお楽しみに →



※展示作品は次月の広報誌でご紹介させていただきます。